

ASPIRASI WARGA

Dandim 0705/Magelang Resmikan Penggunaan Fasilitas Air Bersih Dalam Program TNI-AD Manunggal Air TA.2023

Rony - MAGELANG.ASPIRASIWARGA.COM

Jul 25, 2023 - 17:24



Peresmian Penggunaan Fasilitas Air Bersih Program TNI-AD Manunggal Air Tahun 2023 dan Pencanaangan Percepatan Penurunan Stunting Secara Virtual di Desa Girirejo Kecamatan Tempuran

MAGELANG- Komandan Kodim(Dandim)0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si meresmikan penggunaan sumber air bersih dalam Program TNI- AD Manunggal Air Tahun 2023 dan pencanaangan percepatan penurunan

stunting secara virtual secara terpusat di Kabupaten Lebak Provinsi Banten Jawa Barat yang diresmikan oleh KASAD Jendral TNI Dr.H.Dudung Abdurachman,S.E.,M.M dan salah satunya di Dusun Beji Lor Desa Girirejo Kecamatan Tempuran Kabupaten Magelang, Selasa (25/07).



Program TNI- AD Manunggal Air tersebut diselenggarakan oleh wilayah Kodim 0705/ Magelang dipimpin langsung Letkol Inf Jarot Susanto dihadiri Kepala Dinas Sosial Kabupaten Magelang bapak Muntama, Kepala Dinas Kesehatan Ibu Ira, Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto, Pasilog Kodim Magelang Kapten inf Winarya, pejabat Forkopimcam Tempuran, Forkopimcam Sawangan, Pejabat dari Dinas Kesehatan Kabupaten maupun Puskesmas Tempuran, Puskesmas Sawangan 1, Kepala Desa Girirejo, Kepala Desa Kapuhan, dan para tokoh masyarakat, agama serta anak stunting berjumlah 50 anak.



Dalam sambutannya, Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr.H.Dudung Abdurachman menyampaikan, program manunggal air bersih di awali saat saya menjabat KASAD ada perintah dari Bapak Joko Widodo Presiden Republik Indonesia yang harus segera dilaksanakan untuk mensejahterakan rakyat Indonesia dan tentunya untuk membantu pemerintah daerah.

" TNI Angkatan Darat harus hadir di tengah- tengah kesulitan rakyat dan harus menjadi solusi, dengan Program TNI- AD Manunggal Air merupakan sumber kehidupan bagi warga masyarakat, untuk itu seluruh prajurit TNI- AD harus mampu mengemban amanah ini untuk kepentingan rakyat. Target saya seluruh wilayah Indonesia dapat makmur dan tidak kekurangan air bersih, tentunya penghargaan kepada Babinsa seluruh Indonesia yang selalu hadir di tengah- tengah rakyat," terang Kasad Jenderal TNI Dr.H.Dudung Abdurachman.



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto saat mengikuti secara virtual Program TNI-AD Manunggal Air di Desa Girirejo menyampaikan terima kasih kepada bapak Kasad Jenderal TNI Dr.H. Dudung Abdurachman yang telah memberikan kesejahteraan kepada masyarakat melalui program manunggal air. Tentunya dengan program unggulan dari Angkatan Darat sangat berdampak positif bagi kehidupan masyarakat yang ada di wilayah Kodim Magelang salah satu diantaranya di Dusun Beji Lor Desa Girirejo, Desa Kapuhan dan Desa Ketep Kecamatan Sawangan.

Masih dikatakan Dandim, diwilayah Kodim Magelang program TNI Manunggal Air ini dapat bantuan 3 titik sumur bor, berlokasi di lapangan Tembak 6 Plempungan Akmil, Dusun Beji Lor Desa Girirejo serta Sumur bor di Dusun Jetis Desa Temanggal yang sudah diresmikan pada 12 Agustus 2022 tahun lalu. Selanjutnya 2 pompa hidran di Dusun Puluhan dan Dusun Gintung Desa Ketep Kecamatan Sawangan. Program nasional yang diembankan kepada TNI- AD yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan dan membantu masyarakat untuk mengatasi kesulitan air bersih serta program penurunan stunting di wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia khususnya di wilayah Kodim 0705/ Magelang.

" Program TNI Manunggal Air yang ada di wilayah Kecamatan Tempuran dan Kecamatan Sawangan dipusatkan di Desa Girirejo, Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto saat mengikuti kegiatan Program TNI-AD Manunggal Air Tahun 2023 secara virtual oleh Kasad, sekaligus meresmikan bak penampungan berkapasitas 5000 liter air yang dapat dipergunakan untuk kebutuhan warga masyarakat 50 kepala keluarga, dilanjutkan dengan pemberian bantuan sosial berupa nutrisi tambahan untuk anak stunting sejumlah 50 paket diberikan langsung oleh Dandim Magelang dan pejabat pemerintah daerah setempat," pungkas Dandim.



Kegiatan peresmian penggunaan fasilitas air bersih Program TNI-AD Manunggal Air Tahun 2023 dan pencanangan percepatan penurunan stunting yang dilaksanakan di Dusun Beji Lor Desa Girirejo berjalan dengan lancar dan tertib.

Pen: 0705/ Mgl.